



En Huixquilucan, el presidente del PAN le entregó la constancia como candidata.



Dan candidatura a Alejandra del Moral

PATRICIA VENEGAS

Arropada por líderes panistas nacionales y estatales, expuso que Morena no es invencible

HUIXQUILUCAN, Méx.- Al rendir protesta como candidata del PAN a la gubernatura del Estado de México, Alejandra del Moral dijo que con Acción Nacional hoy da un paso al frente.

"Vamos a derrotar la amenaza populista y clientelar, a proteger al Estado de México", sostuvo.

Arropada por el panismo nacional y el mexiquense puntualizó: "Que se oiga fuerte y claro, el Estado de México es sagrado, no se toca y si ya les ganamos en el 2021, les vamos a volver a ganar en el 2023".

Expuso que Morena no es invencible y aquí está el ejército que los va a detener, "va por mis hijos, va por sus hijos y va por nuestra casa, que es el Estado de México".

Proclamó que con Acción Nacional va a derrotar la amenaza populista y clientelar, "y me siento muy orgullosa de ser su candidata", le dijo a la clase política del

Partido Acción Nacional.

"Porque ser gobernadora del Estado de México es ser valiente, al enfrentar el reto con pericia política, hacer frente a la batalla y jamás esconderse en la retaguardia", destacó.

Insistió en que con Acción Nacional "hoy doy un paso al frente, vamos a derrotar la amenaza populista y clientelar con Acción Nacional, vamos a proteger al Estado de México".

El Estado de México necesita ese panismo mexiquense que recuperó a los municipios como, Naucalpan, Atizapán, Cuautitlán Izcalli, Metepec y Huixquilucan.

Durante su mensaje Marko Cortés, dirigente nacional del PAN, pidió a la abanderada que en el proyecto de coalición tome en cuenta el buen modelo de gobierno panista.

En Huixquilucan, uno de los bastiones más fuertes del panismo mexiquense, el presidente del PAN le entregó la constancia como candidata y un chaleco azul a la candidata Alejandra del Moral.

"No estarás sola para ganar, tampoco estarás sola para gobernar", dijo el dirigente nacional del PAN.

"Acción Nacional no ha fallado y no fallará con ningún compromiso con México, con la coalición Va por México y con la



ALEJANDRA DEL MORAL,

CANDIDATA A LA GUBERNATURA DEL EDOMEX.

Vamos a derrotar la amenaza populista y clientelar; a proteger al Estado de México".

coalición Va por el Estado de México, en Acción Nacional somos de palabra, somos de compromiso y hoy estamos aquí para decir vamos con todo", enfatizó.

Reiteró que entre PAN, PRI y PRD se ha hecho "un compromiso de largo aliento" que se va a honrar desde ahora en la Cámara de Diputados y que no permitirá que se "coloque a cualquiera" en el Instituto Nacional Electoral.

En su momento, el coordinador del grupo parlamentario del PAN, Enrique Vargas del Villar, advirtió "que escuchen a todos, en junio le vamos a ganar desde Huixquilucan, les digo que estamos listos para la victoria".

"Como panistas vamos a trabajar todos los días para defender nuestro Estado de México", expresó.



El EdoMéx necesita de todo el panismo.

HUIXQUILUCAN

Ale del Moral rinde protesta como candidata del PAN a la gubernatura del EdoMéx

La candidata dijo que el panismo derrotará al populismo y se defenderá al EdoMéx.

Manuel Venegas

Alejandra del Moral Vela, rindió protesta ante la Comisión Permanente del Partido Acción Nacional (PAN), como abanderada de Acción Nacional para contender por la gubernatura del Estado de México.

“Con Acción Nacional hoy doy un paso al frente, con Acción Nacional vamos a derrotar la amenaza populista y clientelar, con Acción Nacional vamos a proteger al Estado de México”, expresó.

Estuvo Marko Cortés, Anuar Azar y EV
Acompañada por los pre-

sidentes nacional y estatal del blanquiazul, Marko Cortés y Anuar Azar Figueroa, respectivamente, y por el Coordinador de los diputados panistas en la Legislatura local, Enrique Vargas, Alejandra del Moral sostuvo que sabrá respetar y defender los valores y principios de Acción Nacional.

Reconoció el trabajo de los panistas de los 125 municipios y destacó que el ánimo de la alianza es la reconciliación, porque son más los que quieren sumar y salir adelante y no dividir.

El PAN luchó por la democracia

“Es para mí un honor poder caminar a lado de mexicanos que ven hacia

adelante cuando de construir el Estado de México se trata, el PAN ha sido y es un partido que desde sus orígenes luchó por la democracia”, señaló.

Manifestó que el panismo ha fomentado el diálogo para construir el bien común, y hoy unidos lucharán para fortalecer la democracia y el pluralismo, así como empoderar a los ciudadanos.

México necesita del panismo

Del Moral Vela indicó que el Estado de México necesita de todo el panismo que ha despertado conciencias, mueve almas y construye ciudadanía, el cual ha desafiado al populismo destructor y defiende las libertades.

“Este panismo del que hoy soy orgullosamente precandidata electa a gobernadora del Estado de México”.

ALEJANDRA DEL MORAL

Abanderada del PAN para contender por la gubernatura del Estado de México.

GISELA GONZÁLEZ

La priista Alejandra Del Moral Vela, tomó protesta como abanderada del Partido Acción Nacional (PAN) para competir por la gubernatura del Estado de México, como parte de la Alianza Va por el Estado de México, conformada también por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), de la Revolución Democrática (PRD) y Nueva Alianza (PANAL).

El acto se llevó a cabo durante la sesión de la Comisión Permanente del PAN, realizada en el municipio de Huixquilucan, donde estuvieron presentes los líderes de Acción Nacional, Marko Cortés y Anuar Azar, así como el presidente del PRI en el Estado de México, además del coordinador de diputados panistas Enrique Vargas Del Villar.

"No estarás sola para ganar, pero tampoco estarás sola para gobernar", fueron las palabras del presidente blanquiazul Marko Cortés a la ex secretaria de Desarrollo Social del estado, tras entregarle la constancia que la acredita como abanderada panista para la contienda por el gobierno de la entidad mexiquense.

Con Acción Nacional hoy doy un paso al frente, con Acción Nacional vamos a derrotar la amenaza populista y clientelar, con Acción Nacional vamos a proteger al Estado de México

Alejandra Del Moral Vela
Candidata de la alianza Va por el EDOMEX

No dividir, convoca Del Moral
Alejandra Del Moral sostuvo que sabrá respetar y defender los valores y principios de Acción Nacional.

Reconoció el trabajo de los panistas de los 125 municipios y destacó que el ánimo de la alianza es la reconciliación, porque son más los que quieren sumar y salir adelante y no dividir.

"Es para mí un honor poder caminar a lado de mexiquenses que ven hacia adelante cuando de construir el Estado de México se trata, el PAN ha sido y es un partido que desde sus orígenes luchó por la democracia", señaló.

El panismo ha fomentado el diálogo para construir el bien común, y hoy unidos lucharán para fortalecer la democracia y el pluralismo, así como empoderar a los ciudadanos.

"Este panismo del que hoy soy



Checa el video

"No estarás sola para ganar, pero tampoco estarás sola para gobernar"

Recibe Alejandra Del Moral, la constancia como candidata de Acción Nacional y el respaldo total de la militancia



orgullosamente precandidata electa a gobernadora del Estado de México", apuntó tras rendir protesta ante el panismo mexiquense.

Puntualizó que unidos avanzarán con la frente en alto, porque la alianza sabe sumar las fortalezas por el bienestar, seguridad y progreso de las familias, porque abre las puertas a todas las voces y ve en las diferencias un abanico de oportunidades, porque entienden que no deben pensar igual para trabajar unidos.

"Es la alianza de la sociedad, donde cabemos todos los que luchamos a diario para hacer del Estado de México una mejor entidad", subrayó.



FOTOS: ESPECIAL

APUNTE RESPALDO TOTAL

Con la frase "todos los días vamos a estar en campaña y vamos a dar todo lo que tenemos como panistas para defender el Estado de México", Enrique Vargas del Villar, presidente de la Comisión Política del PAN Edomex, expresó su total respaldo a la abanderada de la Alianza Va por el Estado de México, Alejandra Del Moral Vela.

El legislador apuntó que el Ejército Azul está listo para ganar en coalición las próximas elecciones del 4 de junio.

Y destacó que la entidad mexiquense tendrá el primer Gobierno de coalición en el país, donde se demostrará que puede haber unidad en pro de las causas sociales. Este proyecto es para "preparar a la entidad mexiquense por los próximos 20 años con empresas, empleos y familias con desarrollo", destacó.

Vargas Del Villar reiteró que el PAN está unido y listo para los próximos comicios.



CANDIDATA DEL PRD

Será el 4 de marzo cuando la priista Alejandra Del Moral Vela, tome protesta como abanderada del Partido de la Revolución Democrática (PRD) para competir por la gubernatura del Estado de México, informó el legislador del Sol Azteca, Omar Ortega.

El procedimiento se llevará a cabo durante la sesión del Consejo Estatal del PRD a realizarse en el municipio de Valle de Chalco.

Omar Ortega señaló que la alianza Va por el Estado de México, conformada por el PRI-PAN-PRD-NA, está "agarrando forma y las estructuras de los partidos que integran la coalición, van avanzando con paso firme hacia el 4 de junio".

Luego de recordar que para algunos la alianza estaba en duda, hoy se demuestra que "los cuatro partidos vamos unidos y con alegría. Contamos con la mejor propuesta, una mujer que volcará corazones y voluntades con alegría a favor del primer Gobierno de Coalición en el país, de eso estamos más que convencidos", comentó.

"Tenemos claro que el resultado del 4 de junio dependerá únicamente de lo que nosotros hagamos", enfatizó. En el Estado de México no se competirá contra el Movimiento Regeneración Nacional (Morena) que hizo ganar al presidente Andrés Manuel López Obrador, sino contra el Grupo Texcoco, el cual no se caracteriza por ser leal.

Cualidad, sostuvo, que si hay en la Alianza va por el Estado de México, donde los partidos que la conforman tienen estructuras que están demostrando dedicación y disciplina.